

西高
だより

鼓動
Sound of Heart

山形県立酒田西高等学校
(通算第100号)
平成28年9月29日

英語コース海外研修 in オーストラリア



7月25日から8泊9日の日程で、オーストラリアのケアンズにて海外研修が行われました。今年は英語コースの11名が参加して来ました。日本とは違う環境の中、語学学校での授業、大自然の素晴らしさ、ホストファミリーの優しさに触れながら、異文化を肌で感じる事ができた、大変有意義な研修となりました。



オープンキャンパス

1年次:山形大学 2年次:新潟大学

1年次生は7月30日(土)に山形大学のオープンキャンパスに参加してきました。模擬授業を受けたり、学内を散策し、初めて『大学』というものに触れ、今後の進路選択へ良い刺激を受けました。

2年次生は8月10日(水)に新潟大学のオープンキャンパスに参加しました。各自が志望する学部・学科の説明会や模擬授業に参加し、新潟大学の特色や大学での学びについて詳しく知ることができました。新潟大学のオープンキャンパスに参加したことにより、志望校のオープンキャンパスにも参加してみたいという気持ちが高まったようでした。



「アイデア出すって、大変・苦しい、でも気持ちいい！」

2016年度 美大まるごと体験合宿 右脳左脳使いまくり!

8月1日～3日、本校芸術コース関連事業「目からウロコ」の芸術実技研修、「美大まるごと体験合宿」が実施されました。2年3名、3年2名計5名の意欲にあふれたメンバーが参加。東北芸術工科大学を会場に、教授、準教授の先生方から非日常的な思考の数々を伝授。廃品を分解・再利用したリサイクルアートへの挑戦や、西高生が提案する真夏の商品を企画してみる取り組みなど、3日間をフルフルに活動しました。「進みたい進路が何かを改めて確認できた。制作意識が一段と拡大し、より一層もの作りへの興味が高まった。挑戦することの大切さと意義を再認識できた。」と言った感想からも伝わるように、それぞれがかけがえのない大切なものを感じ取った3日間でした。



学校説明会 満足の声多数!

8月2日(火)、今年度の学校説明会が開催され、飽海地区を中心に中学生やその保護者の方600名ほどの参加がありました。学校の概要説明や進路に関する説明のほか、模擬授業や体験入部なども行いましたが、参加の方々からは概ね好評をいただきました。参加して下さった中学生の皆さん、来年4月の入学を心よりお待ちしております。



学校の情報や奨学金関係の情報を随時HPで配信しておりますので、そちらもご確認ください。

西高祭&クラスマッチ

西高祭 1位・最優秀クラス、個人団体
クラスステージ: 3-3
クラスTシャツコンテスト: 3-4
垂れ幕コンテスト: 3-2
男装・女装コンテスト: 3-3
パフォーマンスコンテスト(有志): 現代/侍
ポスター: 3-2 佐藤麻友



西高祭実行委員長より

みなさん、今年の西高祭は楽しかったですか？
 私は実行委員長として至らない点もあり、不安でいっぱいでしたが、全校のみなさんや実行委員、先生方の協力のおかげで最高の思い出になりました！本当にありがとうございました。

3-1 菅原 海紗希

クラスマッチ 優勝チーム 総合: 3-2
バスケ: 男子職員、女子2-3 バレー: 男子職員、女子3-2
サッカー: 男子2-3、女子2-2 卓球: 3-2 応援賞: 3-1

